



Königsbrunn, den 21.07.2020

Liebe Eltern,

wir haben uns schon lange mit dem Gedanken herumgetragen den Essenslieferanten zu wechseln, da viele Kinder, Eltern und das Team nicht mehr zufrieden waren. Wir haben durch die Umfrage auch herausgefunden wieviel Sie bereit sind für ein Essen mit Bio Qualität zu zahlen.

Ab 01.09.2020 ist es nun soweit, wir wechseln unseren Anbieter. Der neue Anbieter ist die Fernküche Forster. Sie können sich gerne im Zwischenflur informieren.

Die Kinder und das Team können sich weiterhin den Speiseplan zusammenstellen und zwischen Menü 1 und Menü 2 wählen.

Die Fernküche bietet auch bei großen Ausflügen Lunchpakete an.

Leider können wir eine Tag genaue Bestellung ab September nicht mehr gewährleisten. Die Bestellung erfolgt wochenweise.

Das Essen kostet ab September pro Tag 3,80 €, darin sind die Kosten:

- des 2 – 3 Gänge Menüs
- die Küchenkraft und
- die Entsorgung der Speise- und Küchenabfälle

Mit freundlichen Grüßen

Sylvana Cordt